

Nota de prensa

CONTENIDO DIGITAL INTERACTIVO Y SISTEMA DE EVALUACIÓN EN LÍNEA SERÁN TEMAS DE CAPACITACIÓN ESTE AGOSTO

- **Docentes paraguayos serán capacitados en el uso de contenidos digitales interactivos y sistema de evaluación en línea, a través de la plataforma Paraguay Aprende.**
- **Se promoverá el uso efectivo de los recursos digitales en las instituciones educativas de gestión oficial.**
- **La actividad se desarrollará del 2 al 4 de agosto en el Hotel Cerrito, de Benjamín Aceval, Paraguay.**

Asunción, 26 de julio de 2023.- Del 2 al 4 de agosto, en la Escuela Agrícola y Hotel Cerrito de Benjamín Aceval tendrá lugar la capacitación en el **Uso efectivo de Contenido Digital Interactivo y Sistema de Evaluación en Línea**, módulos alojados en la Plataforma de Recursos digitales del Ministerio de Educación y Ciencias (MEC), **Paraguay Aprende**.

La actividad está organizada por el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC), la Unión Europea (UE) y la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI), en el marco del proyecto [Impulsando la Educación](#).

El curso de capacitación busca fortalecer las habilidades digitales de los docentes y estudiantes en el Sistema Educativo paraguayo y, por ende, mejorar la calidad de la educación en nuestro país.

El encuentro con los referentes departamentales TIC será propicio para compartir, analizar, debatir y acordar acciones conjuntas para promover el uso efectivo de los recursos digitales en las instituciones educativas de gestión oficial.

Sobre el proyecto Impulsando la Educación

El objetivo general del proyecto es mejorar las competencias y los conocimientos de la población paraguaya mediante una educación de calidad; a través de los resultados del aprendizaje de los estudiantes paraguayos de la Educación Escolar Básica y la Educación Media y la instalación de un sistema actualizado de Educación y Formación Técnica Profesional.

CONTACTO

Víctor Salinas
Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742

Carlos Vittone
Asistente de Comunicación
Proyecto "Impulsando La Educación"
carlos.vittone@pry.proyectos-oei.org
(+595) 982 232095

El mismo se desarrolla juntamente con el Ministerio de Educación y Ciencias (MEC) con el apoyo de la Unión Europea en Paraguay y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia, y la Cultura (OEI).

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 400 convenios activos junto a entidades públicas, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, alfabetizando y proporcionando educación a 4,7 millones de estudiantes, así como formación a más de 200.000 docentes iberoamericanos.

CONTACTO

Víctor Salinas

Responsable de Comunicación
OEI Paraguay
victor.salinas@oei.int
(+595) 971 975742

Carlos Vittone

Asistente de Comunicación
Proyecto “Impulsando La Educación”
carlos.vittone@pry.proyectos-oei.org
(+595) 982 232095